

**EMPRESA EXTERNA:**

Trabajadores que prestan servicios a aerolíneas extranjeras en terminal AMB están en huelga

La empresa Longport cuenta con alrededor de 300 empleados responsables de la seguridad de vuelos internacionales en el Aeropuerto de Santiago. Su labor incluye procedimientos en aeronaves, áreas de carga y embarque de pasajeros.

De estos trabajadores, 108 se mantienen en huelga desde el viernes pasado, y aún no llegan a un acuerdo con la empresa.

Su demanda principal es reemplazar el sistema de turnos 6x1 por jornadas semanales de 5x2. También solicitan un reajuste del sueldo base y bonos.

Las principales aerolíneas a las que prestan servicios son Delta Air Lines, Qantas y American Airlines.

Mabel Ulloa, presidenta del sindicato de trabajadores, indica que "nos capacitan básicamente para detectar bombas. El *search* se hace entre seis y siete personas, y en la actualidad lo están haciendo entre dos a tres (...). Es un riesgo para la aviación".

Desde la Embajada de Estados Unidos en Chile indicaron que "no estamos en condiciones de especular sobre cómo una huelga en el aeropuerto podría afectar la seguridad de la aviación".



HECTOR ARAVENA

Los trabajadores en huelga realizaron una manifestación en el principal terminal aéreo del país.